

Procurez-vous votre composteur à prix réduit

et assistez à une soirée d'information gratuite le 5 juin à 19 h, à l'Hôtel de Ville

28\$ taxe incl.
Rég.: 80\$



Remplissez le coupon de réservation et retournez-le avec votre chèque de 28\$ à l'Hôtel de ville

2870, boul. du Curé Labelle
Prévost (Qc) J0R 1T0

Quantités limitées

Date limite
le 27 mai

Une initiative de
Comité d'Environnement
de la ville de Prévost



Nom: _____

Adresse: _____

Code postal: _____ Tél.: _____

J'inclus un chèque de _____ \$
pour réserver ma MACHINE À TERRE
à: HÔTEL DE VILLE, 2870, boul. du Curé Labelle
Prévost (Qc) J0R 1T0

À VOTRE SANTÉ!



Programme
d'entretien de pelouse
sans pesticide

Parfaitement Naturel®
Docteur pelouse Inc.
et Services Pro-Vert

Restaurons l'environnement, une cour à la fois.

450 431-3840
450 229-1129

Un choix Parfaitement Naturel^{MC}



ÉCOLE VAL-DES-MONTS



Anthony Bouchard, jeune concepteur est ici en compagnie de ses amis de la classe de 5^e et 6^e de Mme Dell'Accio ainsi que Mme Manon Tremblay, Mme Annie Guérin et le directeur de l'école Val-des-Monts M. Patrick Piché... Une joyeuse bande d'amis.

Pour Anthony Bouchard

La valeur n'attend pas le nombre des années

On dit que la valeur n'attend pas le nombre des années. C'est le cas pour Anthony Bouchard, 11 ans, élève de cinquième année à l'école Val-des-Monts qui vient de se mériter une bourse de 500\$ et une mention d'honneur pour avoir conçu le logo de la prochaine campagne en faveur de l'alphabétisation de l'organisme OXFAM-Québec.

C'est dans le cadre d'un cours de morale que Anthony a eu l'idée de concevoir ce logo et ce slogan qui doit inciter les jeunes du monde entier à apprendre à lire et à écrire.

Le slogan est simple : «lire et écrire, c'est grandir» le logo est plus complexe.

Anthony a eu le génie d'utiliser des lettres pour confectionner le corps de son bonhomme qui sera facile à reproduire graphiquement.

Le jeune concepteur a utilisé le O pour la tête, le T pour le corps, le C pour les cotes de la cage thoracique le J et le L pour les jambes et le W et le M pour les mains. Rassemblez toutes ces lettres et vous y trouverez une personne voulant apprendre à lire et à écrire.

Anthony aime le dessin et envisage de devenir architecte plus tard. Que fera-t-il avec son prix de 500\$? «Je ne sais pas encore, mais j'aimerais m'acheter une table à dessins...» dit notre jeune concepteur prévostois.

Une semaine de paix avec le clown Porte-bonheur

«Il faut aller au bout de nos rêves... il faut composer des chansons de velours qui allégeront notre parcours... Pour la paix tissons des liens d'amitiés... La prière remplacera la guerre...»

C'est le discours que tenait cette semaine le clown Porte-bonheur qui a visité toutes les classes de l'école Val-des-monts pour célébrer, entre amis, la Semaine de la paix.

Initiative de l'animatrice de pastorale Anne Ouellette, cette semaine avait pour but de faire prendre conscience aux enfants les grands avantages à vivre en paix avec ses voisins et les étrangers.

Toute en douceur, la rencontre avec le clown amène les enfants à rêver de paix et à visualiser les rêves qui leur tiennent à cœur.

Porte-bonheur les invite alors, en racontant une expérience personnelle traumati-



Le clown Porte-bonheur visitait une classe de première année à l'école Val-des-Monts pour parler de paix et de réalisation de ses rêves. Les enfants l'ont écouté religieusement.

sante, à aller jusqu'au bout de leurs rêves, même si cela semble difficile par moment.

Les enfants sont tous attentifs et semblent hypnotisés par Porte-bonheur.

«Je veux réveiller le cœur d'enfant... Réveiller cette joie qui permet de vivre la vie d'adulte... Je veux apprendre aux enfants à se greffer aux choses simples et belles de la vie...» disait le clown Porte-bonheur...